

Ventanal de la Provincia

— Figueras —

El «Puig y Puig», de Barcelona, Campeón de Cataluña de Ajedrez Segunda Categoría, venció al «C. A. Royal», de Figueras, por la mínima

Buen ambiente ajedrecístico vivió el estupendo Salón de baile del Casino Menestral Figuerense el pasado domingo por la mañana. Bueno porque siendo el juego de ajedrez un «suspense» muy largo, fueron diez los tableros ante los cuales se tuvieron que concentrar veinte hombres para lograr para su equipo respectivo —el «Puig y Puig», fillal del C. de F. Barcelona y el «Club de Ajedrez Royal», de Figueras— el ansiado Campeonato de Cataluña de Segunda Categoría y, con el, el paso a la categoría superior. Por tanto, nos parecieron sumamente normales los tics nerviosos en la punta del pie (derecho o izquierdo, a gusto del consumidor) de muchos jugadores, los cigarrillos que la mayoría consumieron con gran regularidad, la tensión de sus rostros luchando por un «aquí no pasa nada», sus miradas hacia el tablero donde iban quedando los resultados y los paseos que se dieron para estirar las piernas. Verdaderamente el ajedrez de campeonato y a diez tableros es una gran aventura. Había espectadores que, en ciertos momentos, parecía que esperaban la llegada de un bebé, pues los silencios quedaban sobre los tic tac precisos de los clásicos relojes dobles...

El Campeonato, en el citado salón, comenzó sobre las diez y treinta de la mañana. Las mesas estaban colocadas en hilera, cinco a cada lado y con ancho pasillo en el centro. En lugar muy visible aparecía una pizarra con los nombres de los equipos, bajo los cuales figuraban los de los jugadores, conteniendo entre sí según el orden de clasificación obtenida por cada uno de ellos en su club.

Dos horas después del comienzo de las partidas, sobre las doce treinta, en el tablero número seis dióse el primer resultado. Entablaron Olabarria («Puig y Puig») y Oriol, Presidente del Club figuerense. A partir de aquí también, la emoción ya se puso en marcha pues se notaba en el aire y en las mesas que la lucha sería dura. La pizarra fue dando, en efecto, los resultados. Empates y ventajas mínimas las hubo con regularidad, prueba de que a la calidad de los barceloneses se oponían esas mentes tan dotadas para el ajedrez que posee nuestro equipo. A las dos y cuarto, en plena fiebre de campeonato, se hizo un alto para reanudarse luego las partidas sin terminar a las cuatro y media. Sobre las seis... ya había un campeón: El «Puig y Puig», que venció al «C. A. Royal» por cinco puntos y medio contra cuatro y medio.

Las partidas ganadas por los barceloneses fueron las siguientes: Dr. Marcos a Bartrina (Parece que nuestro excelente jugador tenía el mate en sus manos pero no vio la contraofensiva desesperada del barcelonés. Fue una partida clave). Torralba a Casanovas; Ponce a Serra y Sans Arnau a Bosch. Ganaron los figuerenses: Corominas a Busto; Masó a Volpini y Escutia a Alcalá. Fueron tablas las partidas Menéndez-Fábrega; Ribera Jr. Rodríguez y Olabarria-Oriol.

El público desfiló, muy interesado y agrupándose en los momentos trascendentes alrededor

de los tableros. Nota simpática la presencia de don Juan Junyer de Bodallés, alcalde de la ciudad. También recordamos la visita de los señores Guasch y Torrent, presidente y vicepresidente, respectivamente, del Casino Menestral Figuerense

Vaya nuestra felicitación para el «Puig y Puig», y ustedes nos permitirán otra del mismo calibre para nuestro «Club Royal» que nuevamente puso sobre los tableros la demostración de ser un gran equipo. Un gran equipo como para ser campeón; por eso celebramos que, por este año, ostente el subcampeonato. Peldado que no dudamos superará en una nueva ocasión el digno representante de ajedrez de la provincia de Gerona.

INDIGETE

EXCURSION ESCOLAR A ULLASTRET Y AMPURIAS

El sábado, una nutrida representación de alumnos del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Ramón Muntaner» visitó las excavaciones de Ullastret y Ampurias, y Castelló de Ampurias. Hicieron esta excursión en compañía de los alumnos de la Escuela del Magisterio y el Instituto Nacional de Enseñanza Media de Gerona, todos los cuales habían sido invitados por la Excelentísima Diputación Provincial, que así continúa el extenso plan cultural que en tantos y tan interesantes aspectos se viene desarrollando.

Los alumnos de nuestra ciudad regresaron complacidos de la excursión y acordaron ex-

LLAGOSTERA

Loable rasgo de honradez

De tal puede calificarse el ejecutado con la máxima caballerosidad y sencillez por el joven de Caldas de Malavella Antonio Figueras Simón el cual, habiendo encontrado por la calle durante los días de la pasada Fiesta un valioso reloj-pulsera de señora, apresuróse a hacer entrega del mismo al señor Alcalde el cual, tras haber dispuesto la publicación del pertinente anuncio, tuvo la satisfacción de poder hacer entrega del referido reloj a su legítima propietaria que resultó ser la señora Carmen Solá Villanueva, de San Feliu de Guixols, la cual, al hacerse cargo del mismo, expresó su más profundo agradecimiento por el noble y desinteresado proceder del joven Figueras así como por la eficaz y rapidísima actuación de la primera Autoridad local.

BODA DISTINGUIDA

El pasado domingo y en el templo parroquial de Solius, bellamente adornado, tuvo lugar el matrimonial enlace de la bella y distinguida señorita de esta localidad Carmen Pascual Coris, hija del médico titular y buen amigo don Domingo Pascual con el joven de Barcelona don Joaquín Padró. Después de la ceremonia, los numerosos y distinguidos invitados fueron obsequiados con un espléndido almuerzo en un lujoso hotel de la Costa Brava, saliendo luego los novios de viaje para diversas capitales del extranjero. Nuestra más cordial enhorabuena a los nuevos esposos y respectivas familias. — C.

presar colectivamente sus agradecimiento a don Juan Junyer de Bodallés, Alcalde y Diputado Ponente de Cultura, para que a su vez la haga llegar al Presidente de la Diputación Provincial don Juan de Llobet, que con tanto acierto impulsa la labor cultural de la Diputación.

• Palafrugell •

Fiesta de la Santísima Trinidad. Junio, mes de ilusiones

La Iglesia celebra la Fiesta de la Santísima Trinidad el primer domingo después de Pentecostés y en ella ofrece de un modo más explícito que en los demás, domingos del año, el homenaje de nuestra adoración, alabanza, nacimiento de gracias y confesión al mayor de todos los dogmas, al principal misterio de fe católica. Termina muy oportunamente el ciclo soteriológico, ordenado a celebrar el misterio de nuestra Redención, en el que toda la beatísima Trinidad tomó parte; el Padre dignándose darnos por amor nuestro a su mismo unigénito Hijo como hostia y víctima de expiación, y el Espíritu Santo uniéndose tan íntimamente con nosotros para santificarnos, que es llamado «don» por excelencia, e infundiéndose en los corazones ya caridad, como que procede del Padre y del Hijo.

La liturgia católica es un himno perenne en la alabanza de la Trinidad augusta, como en el Oficio divino lo acreditan las doxologías de los himnos, las conclusiones de las oraciones, el Gloria Patri que termina los salmos y responsorios, el Tedeum y tantas otras fórmulas, o el «Gloria in excelsis» el Prefacio, las numerosas oraciones del «Ordinarium» dirigidas a la Trinidad y la esencia misma del Sacrificio eucarístico ofrecido a Dios uno y trino. El primero de los días de la semana, el domingo, va consagrado a ese misterio y, aunque no concluya la memoria de otros hechos evangélicos, la alabanza y confesión de la gloriosa Trinidad siempre prevalece. Con razón pudo afirmar Alejandro II en una de sus Decretales que no era necesaria la institución de una fiesta especial en honor de la adorable Trinidad, ya cada semana y cada día venerada. Ello no obs-

tante, como el oficio de los domingos quedaba impedido a menudo por el de Santos, y que por los simples fieles no se advertían el alcance y objeto de muchas fórmulas frecuentemente repetidas, la idea de la nueva fiesta fue cundiendo hasta quedar instituida como obligatoria en toda la Iglesia.

Palafrugell ha celebrado la fiesta coincidiendo con la Comunión Solemne de los niños y niñas que se preparan en la Catequesis parroquial, y la Solemne Conclusión del Mes de Mayo. Las misas se han visto muy concurridas, especialmente, la celebrada a las nueve, en el templo parroquial. El altar mayor lucía sus mejores galas, profusamente iluminado y cuajado de blancos lirios, presidiendo una hermosa talla, imagen de la Inmaculada. Celebró la misa y pronunció una emotiva plática el Rvdo. Curapárroco, don José Oriol Cios, acercándose a la sagrada mesa, con los niños y niñas que celebraban la Comunión Solemne, gran cantidad de fieles. Por la tarde, después de la renovación de las Promesas del Bautismo, se celebró la conclusión del Mes de María, con sermón y besamanos. El Coro Parroquial de Santa Cecilia interpretó, mañana y tarde, un variado repertorio de canciones eucarísticas y marianas. Todos los actos religiosos se vieron muy concurridos.

NACIMIENTO

El joven matrimonio Juan Rocas Mont y Margarita Biarnés de Rocas, ha visto bendecido su hogar con el nacimiento de su primogénito hijo que ha sido bautizado con el nombre de Juan-Francisco

Por tan fausto motivo, reciben los venturosos padres y abuelos muchas felicitaciones.

JUNIO, MES DE BUEN ESPERAR

En junio se estrena el verano, próxima la verbena de San Juan, pero ya en su primera quincena está el verano con todas las de la ley. En los campos de los alrededores de Palafrugell dan comienzo las tareas de la recolección y en las playas empieza la actividad veraniega. Junio cobra un prestigio y un relieve de ilusiónada estampa y de alegre esperanza. En las ciudades empieza el éxodo. Los padres de familia sacan sus cuentas. La gente joven prepara sus «trapos». Los empleados calculan sus vacaciones y, entre la ciudad, el campo y la playa, hay un ir y venir de gentes que se las prometen muy felices.

Durante este mes, se suelen notar muchas caras nuevas en Palafrugell, la mayoría son extranjeros, altos de estatura, espigados, pelo rubio o tez blanca o ligeramente rosada. A los pocos días de tomar el sol su piel toma un color rojo subido, de gamba a la plancha, para pasar luego al bronceado meridional. El continuo ir y venir de estos forasteros, de las playas a nuestra villa, anima calles y plazas.

Vienen de compras o simplemente a tomarse unas copas. Al caer la tarde, cuando el sol va a ponerse, un fresco agradable circula por la plaza, un fresco que se saborea como un sorbete perfumado, y entonces se anima la plaza con las tertullas alrededor de las mesas del café; se llenan las tiendas de compradores; circulan automóviles y demás vehículos motorizados. Palafrugell recobra la vida del verano que cada año nos trae junio, mes de buen esperar. — C.

CAPITALIZADORA CLAVIJO, S. A.
Paga 25.000 Ptas. en Palafrugell



D. JOSE CRUZ CONESA ACOMPAÑADO DE SU ESPOSA EN EL MOMENTO DE RECIBIR 25.000 PTAS. EN PAGO DE UN TITULO DE CAPITALIZADORA CLAVIJO, S. A. SUSCRITO EN EL MES DE DICIEMBRE Y AMORTIZADO EN EL SORTEO DEL MES DE ABRIL. A LOS CINCO MESES DE ESTAR SUSCRITO

Capitalizadora Clavijo, S. A.
Fernando, 34 **BARCELONA**